



Norte de Santander

Emergencia por derrame

La instalación de una válvula ilícita para hurtar crudo del oleoducto de Caño Limón-Coveñas provocó ayer un derrame de crudo en zona rural de Cúcuta, Norte de Santander, que se extendió 180 metros y tiene en emergencia a esa zona. Horas después de ocurrido el hecho, Ecopetrol informó que activó un plan de contingencia para controlar el avance de la mancha de petróleo, que afectó la capa vegetal y canales de riego para la siembra de arroz. La medida incluye la instalación de un dique. FOTO: ECOPETROL